
町政懇談会『タウンミーティング』についてうかがいます

選択支

1 丹波 13 男 23 10代 ある 21
町長や職員と対
話

2 開催時刻等 地域づくり 17

2 瑞穂 12 女 8 20代 1 ない 13
町政について知
る

10 開場が遠い 道路・交通 8

3 和知 9 無回答 3 30代 1
町民の意見を聞
く

5 対象地域 雇用の場づくり 6

4 40代 2 区の役員として 4 その他 買物支援等 7

5 50代 2 無 13 無回答 子育て支援 6

6 60代 9 教育文化等 4

7 70代 19 移住定住 6

8
農林業・地域資
源活用

7

9
保健・医療・福
祉等

17

10 消防防災 3

11 その他 3

12

あなた自身について

住所 性別 年齢
町政懇談会に参
加されたことが
ありますか。

「ある」と答えた

参加目的

「ない」と答えた

理由

今後取り上げてほしい

題材　３つまで

令和３年度町政懇談会『タウンミーティング』アンケート結果【回答数３４件（郵送等３１件 ネット3件）】
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20%
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取り上げてほしい題材

地域づくり 道路・交通 雇用の場づくり 買物支援等

子育て支援 教育文化等 移住定住 農林業・地域資源活用

保健・医療・福祉等 消防防災 その他
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9%

48%24%

19%

参加した目的

町長や職員と対話 町政について知る

町民の意見を聞く 区の役員として



環境 ポイ捨てを減らすのは、草刈り等による管理が大切。
太陽光発電施設の適切な設置。
空き地等の除草。

道路管理等 道路の拡幅の要望。
町道の法面の除草。

高齢者支援 高齢者の安全確保。
生きがいづくりが必要。
元気な高齢者が増える施策の推進。

子育て支援 子育て支援を更に充実。

町政の推進 町のビジョンを持ち、明確にすべき。
職員の人材確保に向けて検討すべき。

新庁舎 住民が語り合い、話し合い、くつろげる施設に。
新庁舎での行政に期待。
後世に引き継げるよう、適切に管理。

広報公聴 タウンミーティングの番組がわかりやすかった。
今後もオープンな情報共有を。

健康づくり 健康づくり体操の推進を。

新型コロナ関連ワクチン接種へのお礼。

図書館 独立した図書館の設置を希望。
教育水準を上げるためにも整備が必要。

教育 地域の教育力の底上げが必要。

水道 他市町と比べて高い。

公共施設 老朽化した施設の改修が必要（トイレ等）

情報化 あんしんアプリの情報発信依頼をもっと便利に。
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環境 道路管理等 高齢者支援 子育て支援 新庁舎

町政の推進 広報公聴 健康づくり 消防団 コロナ関連

図書館 教育 水道 公共施設 情報化

（右）割合
（左）件

意見提言等（自由記載）の件数と割合


